

Le Salvador et la FAO accompagnent un groupe de travail de la Celac sur la femme



Le Salvador, 22 juillet, (RHC).- Le gouvernement du Salvador a signé une lettre d'intention avec la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Agriculture et l'Alimentation, dans le but de rendre formel son accompagnement d'un groupe de travail de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens pour le développement des femmes.

Le ministre salvadorien des Affaires étrangères, Hugo Martínez, a expliqué que cette lettre d'intention permettra de donner suite à quelques uns des accords passés à ce sujet et de créer un espace d'échange d'expériences dans l'implémentation de l'approche de genre.

Hugo Martínez a mis l'accent sur les bénéfices que ces actions représenteront pour les femmes en Amérique Latine, notamment pour les femmes paysannes.



Radio Habana Cuba